


CLASSIC DRIVER



1957 Mercedes-Benz 300 SL - Roadster

Roadster

Price	Price on Request	Drive	LHD
Year of manufacture	1957	Interior colour	Other
Gearbox	Manual	Condition	Used
Number of seats	2	Location	
Drivetrain	2wd	Fuel type	Petrol
		Exterior colour	Silver
		Car type	Convertible / Roadster

Description

Der 300 SL feierte seine Premiere auf der ?International Motor Sports Show? in New York, die vom 6. bis zum 14. Februar 1954 stattfand. Mercedes-Benz erlebte auf der Motor Show eine enorm positive Besucherresonanz auf den 300 SL, so begann die Serienproduktion im August 1954 im Werk Sindelfingen.

Vom Mercedes 300 SL Roadster wurden zwischen 1957 und 1963 insgesamt 1.858 Exemplare produziert.

Ausgeliefert wurde der Wagen im August 1957 an das mexikanische Konsulat in Stuttgart und gelangte später in die Schweiz, wo er bis 1975 verblieb. Anschließend wechselte der Wagen innerhalb von Deutschland (HH und NRW) noch zwei weitere Male seinen Besitzer bevor er 2003 zu seinem jetzigen Eigentümer im Stuttgarter Raum gelangte. Dieses Fahrzeug wurde vor vielen Jahren umfangreich restauriert und befindet sich in einem sehr schönen Zustand und hat überzeugende Fahreigenschaften. Der Reihensechszylinder mit 215 PS verfügt über eine mechanische Bosch-

Einspritzung.

Im Laufe der Jahre wurde der Wagen regelmäßig gewartet.

Der aktuelle Eigentümer nutze das Fahrzeug auf zahlreichen internationalen Rallyes und erlangte zum Teil beachtliche Erfolge. Ein FIVA Pass liegt vor.

Preis auf Anfrage.

Inline 6-cylinder, mechanical injektion system, 2.975 cc, 215 hp

The 300 SL was presented at the "International Motor Sports Show" in New York from 6 to 14 February 1954. Mercedes-Benz got very positive responses to the 300 SL at the Motor Show so the series production already started in August 1954 at the Sindelfingen plant.

1.858 exemplars of the Mercedes-Benz 300 SL Roadster were produced between 1957 and 1963.

In August 1957 the car was delivered to the Mexican Consulate in Stuttgart and later it was sold to Switzerland where it remained until 1975. After that the car had two owners in Germany (HH and NRW). Since 2003 the 300 SL Roadster is owned by its current possessor in the Stuttgart area. This vehicle was extensively restored many years ago. It is in a very nice condition and has convincing driving characteristics. The engine is an inline 6-cylinder with a mechanical injection system and 215 hp. The car has been regularly maintained.

The current owner used the vehicle at numerous international rallies and achieved remarkable successes. A FIVA Pass comes with the car.

Price upon request.

LHD

Thiesen Hamburg GmbH



Griegstr. 73

22763 Hamburg

Germany

Phone +49-404503430

Fax +49-4045034330

<http://www.thiesen-automobile.com>

<https://www.classicdriver.com/en/car/mercedes-benz/300-sl/1957/703408>

© Classic Driver. All rights reserved.